
Владимирская область пода-
ла заявку на приобретение за 
счет федерального бюджета 22 
единиц автотранспорта для до-
ставки в медицинские органи-
зации сельских жителей старше 
65 лет. На эти цели регион мо-
жет получить 31 млн. рублей.

Стартовал конкурс «Лучший 
по профессии среди работни-
ков жилищно-коммунально-
го хозяйства Владимирской 
области». За звание луч-
ших предлагается побороть-
ся электро- и газосварщикам, 
электромонтерам, слесарям-
сантехникам, операторам ко-
тельной, слесарям аварийно-
восстановительных работ и 
дворникам. Заявки принима-
ются от администраций муни-
ципальных образований в срок 
до 1 февраля на электронный 
адрес  djkh@mail.ru. 

24 января сотрудники 
ГИБДД совместно с работни-
ками Управления по культуре 
и спорту, а также студентами 
2-го курса филиала Владимир-
ского индустриального кол-
леджа, провели профилакти-
ческую акцию «Студенческий 
десант». Ребята в очередной 
раз напомнили участникам до-
рожного движения о важности 
соблюдения ПДД, раздали пе-
шеходам светоотражатели и 
информационные памятки.

Личный прием граждан по 
вопросам пожарной безопас-
ности начальником отдела 
НД и ПР по Петушинскому и 
Собинскому районам  прово-
дится по вторникам с 14.00 до 
16.00 по адресу: г. Собинка, ул. 
Некрасова, д. 1-а.

30 января в 14.00 в актовом 
зале администрации Собинско-
го района состоится очередное 
заседание Совета народных де-
путатов.  В повестку дня вклю-
чены вопросы: о внесении из-
менений в бюджет Собинского 
района на 2019 год, по управле-
нию и распоряжению муници-
пальным имуществом Собин-
ского района и другие.
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Если в кране есть вода... 2 стр.

Новости
короткой строкой

Дежурный по новостям 
Н. ОСОБИНОВА.

МЕДТРАНСПОРТ

Колонка
редактора

КОНКУРС

АКЦИЯ

НЕ МНОГО СЛОВ?
Правительство решило за-

няться молоком и солью. Те-
перь по ГОСТу в них должны 
присутствовать необходимые 
для организма витамины. Дело 
полезное, вот только у меня 
закрадываются опасения, что 
цена на эти продукты может 
вырасти. Вообще вопрос цен на 
продукты становится чуть ли 
не главным у населения, кото-
рое все больше отдает из своих 
кошельков денег за пропитание. 
Вот как объяснить рядовой хо-
зяйке про годовую инфляцию в 
4 процента, когда она в начале 
прошлого года покупала ребен-
ку на завтрак йогурт за 29 ру-
блей, а сейчас он стоит на пол-
ке за 40? Я не буду перечислять 
весь список, колонки не хватит, 
да и наши читатели его доско-
нально знают, сейчас о другом. 
Может, лучше говорить прав-
ду, пусть горькую, но правду. 
На нее ведь и слов, как извест-
но, меньше надо, да и люди пой-
мут, и доверие к власти вырас-
тет, а не обновит исторические 
минимумы. 

В области всерьез взялись за 
лес. Пока разбираются: что та-
кое валежник, а что сухостой. 
У соседей в Петушках завели 
уголовное дело за вывоз «ва-
лежника»  лесовозами. А если 
б читали «Доверие», в котором 
мы еще неделю назад советова-
ли тащить бурелом на лошад-
ке, все было бы в порядке. (О, 
даже складно.) Так что нашим 
читателям в лес торопиться не 
стоит, во первых, там непрохо-
димые сугробы, во-вторых, не-
понятные законы. И еще, по 
словам областных чиновников, 
главных по лесу, закон по сбору 
валежника принимался не для 
заготовки дров, а для санитар-
ной уборки в лесу. В этой связи 
предлагаю пойти дальше: запре-
тить сжигать эти ветки в печках. 
Интересно, кто будет его в этом 
случае убирать? Пионеров нет, 
волонтеров у нас немного.

И последнее. Березников-
ского батюшку отстояли всем 
миром. Пока, правда, на время. 
Службы в храме возобнови-
лись, прихожане успокоились. 
А новый владыка Владимир-
ской епархии Тихон продемон-
стрировал мудрость и уважение 
к мнению людей. Это хороший 
знак. Правда, «на ковер» отца 
Виктора (Трифонова) вызвали. 
И это правильно, нравоучение 
и пасторский наказ никому еще 
не помешал, и  ему во благо бу-
дет. На этой хорошей новости и 
завершу.

Владимир ЗОТОВ.

СОВЕТ

ПРИЕМ

Эти два факта могли бы по-
пасть в новостную колонку и 
остаться без комментариев. Но 
посоветовавшись, решили их 
отразить более подробно, так 
как случись подобные происше-
ствия по полному объему, мы бы 
с вами оказались на всех каналах 
и полосах. 23 января в квартире 
под номером 13 (не верь теперь 
в несчастливое число) в одном 
из домов по улице Гагарина в 
Собинке хозяин-умелец решил 
самостоятельно поменять газо-
вую колонку. У нового аппара-
та подводка воды и газа оказа-
лась прямопротивоположной. 
Поэтому после ее подключения 
вода пошла прямиком в газовые 
магистрали. У жителей стал гас-
нуть газ в конфорках. Вызвали 
газовую службу. Сразу, скажем, 
сработали оперативно и профес-
сионально. Заблокировали маги-
страль, ведущую к пяти домам, и 
начали искать источник. Мето-
дом исключения добрались сна-
чала до этого многоквартирного 

дома, затем и до квартиры. А вот 
войти в нее смогли лишь на сле-
дующий день, хозяин не откры-
вал. Когда открыл, причина и 
стала ясна. Кстати, дни эти были 
морозными, под двадцать пять, и 
разрыв газовых сетей, не прими 
горгаз оперативные меры, был 
бы неминуем. А дальше искра и… 
Даже не хочется представлять 
последствия.

И второй инцидент, тоже за-
вершившийся с минимальным 
ущербом. На заводе «Де Хёс» 

24 января вспыхну-
ла контейнер-бы-
товка. Казалось бы, 
чего там особенного. 
А « особенного»  там 
было сорок баллонов 
с газом и кислородом. 
Специалисты могут 
это перевести на тро-
тиловый эквивалент 
точно, на мой взгляд, 
речь идет о десятках 
килограммов. Вот 
бы рвануло. Опять 

же спасли быстрые и грамот-
ные действия на этот раз пожар-
ных.  Взорвались лишь четыре 
баллона, которые не причинили 
большого ущерба. Уверен, муже-
ственных огнеборцев надо поощ-
рить, и не только грамотой.

Ну а тех, кто по собственной 
халатности или безграмотности 
подверг опасности жизнь и здо-
ровье людей, должны быть нака-
заны. И либеральничать в этом 
случае не стоит. Другим наука.

В. ГОРЕЛОВ.

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЕ ПРОИСШЕСТВИЯ

Прошли по «краешку»

и кантуйтесь. Вот среди них-то 
и начинается настоящая борьба 
за выживание: теснят друг дру-
га, миллиметруют, того и гляди 
создадут аварийную ситуацию. 

Где же, спрашивается, наш ми-
нимальный комфорт? Наряду с 
декларируемыми руководством 
РЖД «развитыми сервисами» и 
«новыми проектами» куда про-
пали элементарные удобства?

Чтобы получить ответы на эти 
вопросы, редакция связалась с 
Мариной Стениной, начальником 
железнодорожной станции Ун-
дол. Марина Владимировна под-
твердила факт закрытия вокзаль-
ной автостоянки и объяснила, что 
выполнила распоряжение началь-
ника Горьковской железной доро-
ги по Нижегородскому региону А. 
Л. Власова. Последний нагрянул 
с проверкой подведомственного 
участка РЖД и обнаружил, что 
площадка перед вокзалом наглу-
хо  заставлена  личным транспор-

том. Водителей он искал, но не об-
наружил. И удивлялся до тех пор, 
пока ему не объяснили, что маши-
ны стоят на «вечном приколе» и 
ожидают возвращения хозяев со 
смены, а сами хозяева на заработ-
ках в Москве. 

Нецелевое использование пло-
щадки транспортной безопас-
ности (а именно так именуется 
стоянка) вынудило А. Л. Власо-
ва распорядиться о ее закрытии. 
Теперь площадка используется 
только для парковки служебного 
транспорта. 

И все же хочется надеяться, 

что решение о закрытии парков-
ки перед вокзалом временное. 
Мы, народонаселение, конеч-
но, все понимаем - сами тут на-
рушали (толпились и застаива-
лись), но ведь срываемся с места 
и едем не от безделья, а по край-
ней необходимости. И претен-
дуем на скромные удобства. Тем 
более что господин О. В. Бело-
зеров, председатель правления 
ОАО «РЖД» так и пишет на сай-
те: «Считаю, что только призна-
ние наличия проблемы ведет к ее 
решению, а наличие жалоб и за-
мечаний свидетельствует о необ-
ходимости внесения корректив в 
привычный ход дел». Проблема у 
нас есть, негде встать – решайте!

Наталья КОМАРОВА.
Фото В. Зотова.

СПРАШИВАЛИ  -  ОТВЕЧАЕМ

ВОТ И МНЕ, постоянно поль-
зующейся услугами Горьковской 
железной дороги, непонятно: что 
случилось? почему на стоян-
ку никого не пускают? Раньше, 
бывало, едешь из Москвы на по-
следней электричке, а таксисты 
и прочие автолюбители тебя уже 
встречают перед станцией. И ни 
дождь, ни снег тебе не страшен,  
юрк - и ты уже в салоне. Теперь 
же въезд на автостоянку перед 
вокзалом перекрыт шлагбаумом. 
Встречающие машины вынужде-
ны притираться друг к другу на 
задках здания. 

Кто смел и скор, тот и съел, то 
есть занял место за зданием ж/д 
станции. Мест всего только пять, 
а желающих ехать намного боль-
ше. Остальные – как хотите, так 

Владимир Макеев из Лакин-
ска попросил «Доверие» уз-
нать, почему закрыта сто-
янка на железнодорожном 
вокзале (станция Ундол). 

Не для людей, а для безопасности!

Фото из открытых 
интернет-источников
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На финишную черту выходит 
строительство новой собинской 
школы.  Педагоги, родители, 
детвора с нетерпением ждут ее 
открытия.  Здесь все будет по-
новому. Полным ходом идет  
монтаж кухонного оборудова-

ОБРАЗОВАНИЕ

ния, аппаратуры, в кабине-
тах уже установлена совре-
менная  мебель. Ускорить 
процесс помогают родите-
ли. Они добровольно при-
няли решение помочь в 
уборке классов. 

Кроме того, стало извест-
но, что грядут изменения 
в форме одежды. «В этом 
нет ничего нового. Сегод-
ня в каждой школе само-
стоятельно решают, какую 
форму вводить. Родители 
вправе принять такое ре-
шение совместно с админи-
страцией школы. При этом, 
естественно, форма должна 
быть удобной для ребенка, 
отвечать необходимым са-
нитарным требованиям и 
быть доступной по цене», 
- считает директор школы–  

новостройки Юлия Михайловна 
Гущина.

Будущий «наряд» школьни-
ков родители бурно обсуждали в 
соцсетях. 

Мамы мальчишек спорили о 
цвете: черный или серый. Одни 

больше склонялись  к класси-
ке – черных брючек, жилетов и 
пиджачков черного цвета вы-
бор огромный, и по цене доступ-
ны. Другие утверждали, что «на 
серых менее заметна школьная 
пыль, их реже приходится сти-
рать». 

А вот родителей девочек боль-
ше волновал фасон: черному 
платью с белым воротничком и 
черным фартуком (белый как 
праздничный вариант) - «а-ля- 
СССР» - многие предпочли бы 
деловой брючный костюм пусть 
даже черного цвета или сарафан 
с блузкой. «Серый мышиный на-
ряд» большинству уже поднадо-
ел.

Самые прогрессивные пред-
лагали ввести единую форму 
одежды и для педагогов. А что? 
Школа будет образцово-показа-
тельной во всем.

На прошлой неделе решение 
по форме было принято. Со сто-
роны администрации школы 
было только одно требование – 
образ школьника должен быть 
единым. 

Новая школа – новая форма Ю. Гущина, директор: «Пред-
седатели 21 класса (из 33-х 
класс-комплектов) определи-
лись, что цвет формы – черный. 
Девочки будут одеты в черное 
платье с белыми манжетами и 
воротничком (белый фартук-
праздничный вариант), мальчи-
кам на выбор черные пиджак или 
жилет, брючки и голубую рубаш-
ку (белая парадная). Красивая 
школа – красивые дети. Школь-
ная форма помогает сформиро-
вать внутреннее понимание ре-
бенка того, что он — ученик, она 
дисциплинирует… Спортивная 
форма пока не обсуждалась. А 
что касается единого дресс-кода 
учителей, мы обещаем над этим 
подумать».

Родители! Главное в школе 
– учебный процесс. Для ребен-
ка школа — особенное место, к 
которому необходимо специ-
альное отношение, специаль-
ное поведение и специальная 
одежда, которая ни в коей мере 
не препятствует самовыраже-
нию ученика. Просто у него по-
явится возможность проявить 
свою индивидуальность не по-
средством одежды, а через соб-
ственные достижения в учебе. 
Легкой, интересной  учебы ва-

В редакцию позвонила жи-
тельница города Собинки, ко-
торая высказала свое мнение о 
ненадлежащем качестве питье-
вой воды. Об этой проблеме и 
других вопросах, связанных с 
водоснабжением в районном 
центре, мы побеседовали с ди-
ректором МУМП «Водоснаб-
жение» г. Собинки В. Б. Щуки-
ным. 

- Вячеслав Борисович, как 
прокомментируете сигнал о 
плохом качестве воды?

- Еще лет 12-15 назад в Со-
бинке вряд ли кто-то поднимал 
тему  качества питьевой воды. 
Тогда из-за ветхости водопро-
водных сетей аварии случались 
по нескольку раз в месяц. Поэ-
тому большинство жалоб жите-
лей были связаны с частыми от-
ключениями. Сейчас аварийные 
ситуации происходят намного 
реже. Но все же отключения слу-
чаются. И когда пускают воду, к 
ней примешивается то, что осе-
ло на стенках труб: железо, каль-
ций, соли. И я вас уверяю, это не 
грязь. Хотя визуально выглядит 
именно так. Вероятность биоло-
гического и химического загряз-
нения поднимаемой из артезиан-
ских скважин воды исключена. 
Контроль за качеством подавае-
мой воды ведется согласно тре-
бованиям СанПиН по догово-
ру с Территориальным отделом 
Управления Роспотребнадзора 
по Владимирской области в Пе-
тушинском и Собинском рай-
онах. А вот физическое загряз-
нение при транспортировке по 
водопроводным магистралям в 
некоторых микрорайонах города 
– возможно. Вследствие износа 
труб, который составляет поряд-
ка 50%. 

- Питьевая вода у нас отли-
чается жесткостью. Фильтры, 
которые жители используют в 
быту, плохо справляются с этой 
проблемой… 

- К сожалению, так. И в этом 
нет ничьей вины. Мы прожива-
ем на территории водоносного 
Гжельско-ассельского карбо-
натного комплекса, характери-
зующегося повышенным содер-

жанием железа, карбонатов, 
кальция и магния. Поэтому пи-
тьевая вода имеет высокие по-
казатели общей жесткости и 
минерализации, а также железа 
и фтора.  Как с этим бороться? 
Конечно же существуют стан-
ции по умягчению воды, очистке 
ее от железа и других примесей. 
Стоит это немало денег, поэтому 
пока нам не по силу такие про-
екты. В 2019 году в рамках наци-
онального проекта «Экология» 
должна начаться реализация 
проекта «Чистая вода», цель ко-
торого повышение качества пи-
тьевой воды. Будет разработана 
специальная программа. И го-
род, я думаю, сделает все, что-
бы в нее войти и получить соот-
ветствующее финансирование. 
Пока же наша главная задача 
свести к минимуму количество 
аварий на сетях и сделать так, 
чтобы вода была круглосуточно 
в каждом доме.  

- Какие мероприятия для ре-
шения этой задачи проводит 
МУМП «Водоснабжение» г. 
Собинки?

- Начнем  с того, что всего в 
Собинке 50 километров водо-
проводных сетей. На сегодняш-
ний день 57% заменено на со-
временные полимерные трубы. 
И эта работа будет планомерно 
продолжаться. Кроме того, идет 
строительство новых сетей. В 
2018 году в микрорайоне улицы 
Гагарина построено порядка 700 
метров разводящих сетей.  

- Предприятие разработа-
ло свою инвестиционную про-
грамму, и насколько я знаю, в 
прошлом году она уже начала 
действовать. На какой период 
рассчитана эта программа и ка-
ковы ее итоги за 2018 год?

- Срок действия инвестицион-
ной программы «Модернизация 
водопроводных сетей» - 2018-
2021 годы. За это время в город-

ское водопроводное 
хозяйство плани-
руется вложить 20 
миллионов рублей. 
Примерно 5 милли-
онов израсходова-
но в прошлом году 
на замену более 400 
метров магистраль-
ных водопроводных 
сетей.  И более од-
ного километра уда-
лось сделать на соб-
ственные средства. 
Думаю, и дальше 
темпы снижать не 
будем.

- То есть вы хо-
тите сказать, что в 
ближайшие годы, 
пока действует ин-
вестиционная про-
грамма, вы замените 
43% ветхих водо-
проводных сетей?

- Да что вы, нет 
конечно. В Собинке 
самая дешевая вода 
в районе – 24 рубля 20 копеек за 
кубический метр. Безусловно, за 
время действия программы та-
риф немного подрастет. Но по-
верьте, чтобы модернизировать 
всю систему водоснабжения в 
городе собственными силами, 
нужно увеличить тариф в не-
сколько раз. Мы, естественно, не 
можем себе такого позволить.  

- Тариф будет меняться?
- Как обычно, один раз в год. 

Повышение тарифа на водоснаб-
жение для жителей города про-
изойдет в июле. 

- Вячеслав Борисович, горо-
жан не всегда устраивает и на-
пор воды, особенно летом. Как 
можете это объяснить?

- Летом идет большой разбор 
воды. А напор одинаковый – что 
летом, что зимой. Если такая 
проблема существует, то нужно 
разбираться по каждому дому 

индивидуально. Есть вопросы 
и к управляющим компаниям. 
Даже полная замена разводящих 
сетей не всегда решает проблему 
напора воды. Поэтому в каждом 
конкретном случае необходимо 
к этому вопросу подходить ком-
плексно: с участием и наших спе-
циалистов, и управляющих ком-
паний. 

- На балансе вашего предпри-
ятия и канализационные сети. 
И система водоотведения в го-
роде находится в более плачев-
ном состоянии, чем водоснаб-
жение…

- МУМП «Водоснабжение» 
приняло на баланс сети водоот-
ведения и очистные сооружения 
в 2015 году. Я бы не сказал, что 
состояние  канализации в городе 
совсем уж из ряда вон. Да, есть 
вопросы. Сети меняем потихонь-
ку. Восстановили канало-про-

шим деткам и отличных отме-
ток!

Надежда  АКИМОВА.
Фото с интернет-сайта.

АКТУАЛЬНО

Проблемой «чистой воды» озаботились
на государственном уровне

мывочную машину. Заявок на 
устранение засоров стало мень-
ше. А вот очистные сооружения 
– действительно проблема… Бо-
лее миллиона рублей вложено 
в 2018 году в этот объект. Это 
очень мало. Нужна полная ре-
конструкция очистных сооруже-
ний. Еще хотелось бы обратить 
внимание на то, как нерадивые 
жители создают проблемы и на-
шему предприятию, и горожа-
нам. Так, продолжают иметь 
место случаи краж крышек ка-
нализационных люков, что, во-
первых, создает опасность, а 
во-вторых, приводит к дополни-
тельным затратам. Поэтому убе-
дительно просил бы собинцев не 
заниматься варварством. И неза-
медлительно сообщать о подоб-
ных случаях. 

Беседовала
Ирина СИМОНОВА. 

Фото из архива горводоканала
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19 января, в светлый праздник Крещения Господне, на лыжной трас-
се п. Красное Эхо прошло открытое первенство Гусь-Хрустального 
района по лыжным гонкам. 

Победы лыжников
На старт вышли около 200 участников из Гусь-Хрустального района, 

Владимира и Собинки. Наши земляки выступили достойно, вернулись с 
медалями и грамотами. Итак, обо всем по порядку. 

В группе девочек 7-10 лет на дистанции 1 км участвовали 11 человек, и 
Татьяна Баталова стала победителем – 1 место! Ее время – 5 минут 04 се-
кунды! Виктория Иванова взяла «бронзу» в категории «девочки 11-12 лет» 
из 16 участниц. Двухкилометровую трассу она прошла за 10 минут. 

Отличились и юноши (13-15 лет) на дистанции 3 км: Георгий Костерин 
финишировал первым с результатом 8 минут 06 секунд, Андрей Баталов 
третьим (8 минут 25 секунд). В десятку сильнейших (из 46 ребят) вошел 
и Даниил Васильев. Он занимается с октября 2018 года, но уже радует 
успехами. К сожалению, на старте произошел завал, и Даниил попал в 
него, потеряв время. 

Среди девушек 16-17 лет третий результат показала Наталья Казакова. 
3 км она прошла за 12 мин. 24 сек. «Серебро»  в категории 50+ взял Вла-
димир Семенов. 

Победители и призеры награждены грамотами и медалями. Поздрав-
ляем! У лыжников сейчас горячая пора соревнований, и снежная зима 
этому благоприятствует. Наши спортсмены готовятся принять участие 
в Шибаловской лыжне–2019 в Кольчугино. Желаем им победы и новых 
рекордов!

Надежда АКИМОВА. Фото автора.

СПОРТИВНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

Лакинск - городок небольшой, 
но есть в нем одно местечко, ко-
торое не один год привлекает 
внимание жителей и гостей, - это 
военно-историческая галерея А. 
В. Суворова в городском Доме 
культуры.

В 2019 году галерея отмеча-
ет свое 10-летие, а дата 1 февра-
ля 2011 года положила начало 
новому и плодотворному отрез-
ку жизненного пути для краеве-
да Нины Федоровны Бычковой 
(на снимке слева). У этого чело-
века великий интерес к исследо-
ванию военного и теоретическо-
го наследия полководца — здесь 
можно узнать о его родословной, 
о детских годах, воспитании и во-
енной карьере. Экспозиции, ко-
торые постоянно обновляются, 
знакомят нас с эпохой, в которой 
жил полководец. Н. Ф. Бычкова 
поддерживает связь с музеями, 
продумывает новые темы экс-
курсий, а также проводит игры 
по военной тематике, викторины 
и тесты.

Недавно наш коллектив в оче-
редной раз посетил галерею. Хо-
чется выразить большую благо-
дарность хранительнице галереи 
за проведенную с высоким чув-
ством, глубоким познанием экс-
курсию и умение донести ее до 

О ЛЮДЯХ ХОРОШИХ

интерес у посетителей.
Нина Федоровна Бычкова 

очень интересно проводит экс-
курсию и как бы переносит нас 
во времена А. В. Суворова. На се-
годняшний день галерея А. В. Су-
ворова с такой славной историей 
является одним из самых посеща-
емых мест города.

З. КУРОЧКИНА, 
а также группа 

соцработников Комплексного 
центра социального 

обслуживания населения 
Собинского района.

Фото из архива службы. 

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

Дачи ликвидировали
Управление Росреестра по Владимирской области инфор-

мирует, что с 1 января 2019 года вступил в силу Федеральный 
закон от 29.07.2017 № 217-ФЗ«О ведении гражданами садо-
водства и огородничества для собственных нужд и о внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской Фе-
дерации», за исключением отдельных положений, вступивших 
в силу в иные сроки (далее - Закон). Приведем некоторые но-
вовведения.

Так, Закон касается граждан, которые ведут садоводство и ого-
родничество для собственных нужд. Промышленное садоводство 
или сельское хозяйство в целом законом не затрагивается.

Решен вопрос с организационно-правовыми формами объ-
единений садоводов и огородников. Ранее действовавший Фе-
деральный закон «О садоводческих, огороднических и дачных 
некоммерческих объединениях граждан» № 66-ФЗ предусма-
тривал девять различных вариантов объединений. Это вызывало 
сложности с определением правового положения и статуса объ-
единений у садоводов и регулирующих органов. Новый закон 
установил одну организационно-правовую форму – товарище-
ство собственников недвижимости и два вида такого товарище-
ства - садоводческое товарищество и огородническое товарище-
ство.

Закон исключил из правового регулирования дачи и дачное 
хозяйство. С течением времени различия между садоводством и 
дачным хозяйством полностью стерлись, что подтвердил в 2008 
году Конституционный суд, указав на идентичность правовых ре-
жимов садовых и дачных земельных участков.

Разрешился вопрос с пропиской садоводов в своих домах. За-
кон позволяет строить на садовом участке жилой дом. Ранее воз-
веденные жилые строения в силу закона также признаны жилы-
ми домами, ранее созданные нежилые строения, не являющиеся 
хозяйственными и предназначенные для временного пребывания 
граждан на садовых участках, признаются садовыми домами. При 
этом если в силу закона жилое строение признается жилым домом, 
это не влечет последствий для гражданина в виде исключения из 
числа очередников, нуждающихся в жилых помещениях. Основ-
ные положения Закона предусматривают возможность признания 
садового дома жилым домом и жилого дома садовым домом. Соот-
ветствующий порядок урегулирован постановлением Правитель-
ства Российской Федерации № 1653 от 24.12.2018 года.

посетителей. Нина Федоровна лю-
бит свое дело, очень интересно рас-
сказывает о командовании Алек-
сандра Васильевича Суздальским 
полком, где он написал учение для 
солдат «Полковое учреждение», а 
впоследствии, живя в Ундоле поч-
ти 2 года, написал книгу «Наука 
побеждать» о взятии неприступ-
ной крепости «Измаил», что яви-
лось триумфом военной истории, 
и непревзойденном переходе через 
Альпы. В середине зала висят ви-
тражи с меняющимися экспозици-
ями, есть замечательные макеты: 
«крепость Измаил», «Имение Су-
ворова в Ундоле», «Птичья горни-
ца», которые вызывают огромный 

Хранительница суворовского 
наследия

С 3 по 12 января в городской шахматно-ша-
шечной секции проведены праздничные сорев-
нования по шашкам и шахматам. 

В шашечном турнире победителем признан 
КМС Анатолий Чирков, КМС Наэль Фархулин 
стал серебряным призером, КМС Виктор Иванов 
– бронзовым. 

Среди шахматистов отличились перворазряд-
ники: Владимир Кияткин - первое место, Игорь 
Паслен - второе и Виктор Иванов - третье.

Вышеуказанные спортсмены отмечены грамо-
тами, медалями призами.

7 января во владимирском праздничном ша-
шечном турнире 1-е и 2-е места завоевали влади-
мирцы: МС Сергей Шокин и КМС Михаил Ана-
ньин. Собинский шашист КМС Виктор Иванов 
занял 4-е место. 

13 января в турнире по русским шашкам, по-
священный памяти В. Н. Колесника, на стадио-
не «Труд» г. Собинки победителем признан КМС 
из областного центра Александр Козин, второе и 
третье места заняли соответственно Виктор Ива-
нов и Анатолий Чирков.

6 января на стадионе «Труд» г. Собинки про-
ходил Рождественский турнир по настольному 
теннису среди мужских и женских команд.

Команды получились смешанные. Все участ-
ники соревнований были разделены на две под-
группы. Группа сильнейших и группа любителей. 
В обеих подгруппах по три команды.

Турнир проводился в соответствии с Прави-
лами соревнований по настольному теннису, ут-
вержденными Федерацией настольного тенниса 
России, по круговой системе.

В процессе игры участники демонстрировали 
полученные умения и навыки. Турнир получил-
ся интересным и запомнится надолго участни-
кам и гостям острой борьбой, накалом страстей.

Победители турнира определились по наи-
большей сумме набранных очков. В результа-
те упорных поединков свои награды получили: 
в подгруппе «Сильнейшие» победу одержала       
команда в составе Дергуновой Ольги и Войтюк 
Елены, на втором месте оказались Веселов Вале-
рий и Гришина Татьяна, третьими стали Семенов 
Артем и Гусева Надежда.

В подгруппе «Любители» «золото» завоевали 
Фетисова Наталья и Никитина Галина, «сере-

бро» у Зеленова Сергея и Елисеевой Татьяны, 
«бронза» досталась Осиповой Наталье и Деви-
ченской Антонине.

Спортсмены пополнили свой багаж опыта, по-
общались с коллегами теннисного братства.

Победители соревнований были награждены 
медалями, грамотами.

20 января состоялся традиционный турнир по 
мини-футболу «Память».

Этот турнир проводится ежегодно в память о 
тренере футбольной команды «Труд» Николае 
Сергеевиче Татанове и тех спортсменах, которых 
уже нет с нами.

В этом году призовые места оспаривали во-
семь команд: «Труд», «Молодость», «Юноши», 
«Юноши-2», «Ветераны», «Русь», «Красные дья-
волы». Все игры получились яркими, интерес-
ными, захватывающими.

В упорной борьбе победу одержала команда 
«Молодость», второе занял «Труд», третье место 
у «Юношей–2». 

Команды-победители были награждены гра-
мотами и медалями.

По информации МУС 
Стадион «Труд» г. Собинки.

Захватывающие турниры
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Информация, реклама

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.

Р
ек

ла
ма

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.

   Реклама

срочно на постоянную 
работу в ООО «Здоровые 
продукты»: СИСТЕМ-
НЫЙ АДМИНИСТРА-
ТОР, з/п 35000 р. 4-14-
90.

Реклама

УСЛУГИ

срочно в ООО «ХОЛ-
ДИНГ-РЕЗЕРВ»: ПО-
МОЩНИК оперативного 
дежурного, 1/3, оплата 
сутки – 2100 руб., 4-11-
74; ТЕХНИК по ремон-
ту холодильного обору-
дования, МАШИНИСТ 
холодильных установок, 
СЛЕСАРЬ КИПиА, 4-11-
90. Реклама

производству гофро-
картона: НАЛАДЧИК 
оборудования (с обучени-
ем), г.р. 2/2, з/п, от 25 т. 
р.; МАШИНИСТ на ли-
нии по переработке гоф-
рокартона (с обучением), 
г.р. 2/2, з/п от 25 т. р.; 
КЛАДОВЩИК, опыт ра-
боты, г.р. 5/2, з/п от 20 
т. р. 8/920/912-08-33, 8 
(49242) 4-15-64, г. Ла-
кинск, пр-кт Ленина, д. 
40. Реклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

1-комн. кв. (3/4, те-
плая, окна ПВХ, балкон 
застеклен, с мебелью, 
холодильник, электро-
титан) в г. Собинке, ул. 
Молодежная, д. 3. Недо-
рого. 8/900/587-22-75.

3-комн. кв. в г. Со-
бинке, с ремонтом. 
8/920/933-19-81.

дрова березовые коло-
тые. Льготникам доку-
менты. 8/930/832-22-62.

Реклама

дрова березовые ко-
лотые. 1400 р./куб. м с 
доставкой. 8/961/257-
18-36. Реклама

Р
ек

ла
ма

ДРОВА 
колотые

СОСНА, ЕЛЬ 
(сухая)

5 куб. м – 6000 р.
с доставкой 

по городу

8 (929) 029-72-82

Реклама и
объявления

платные
Телефон: 2-27-68

«                    »

Р
ек

ла
ма

СТАНОЧНИКИ (об-
учение на месте, з/п 
сдельная); ГРУЗЧИКИ. 
8/910/176-00-00.

на производство по де-
ревообработке (д. Деми-
дово) ЭЛЕКТРИК КИ-
ПиА, СЛЕСАРЬ, график 
5/2, з/п по итогам собе-
седования. 8/920/913-
37-44.

ГБУСО ВО «Комплексный центр социаль-
ного обслуживания населения Собинского рай-
она» выражает искреннюю благодарность за 
оказанную спонсорскую помощь участникам  
благотворительной акции «Новогодний пода-
рок ребенку» и «Рождественская коробочка»: 
индивидуальным предпринимателям магазин 
«Нота» в лице директора Негру О. Т.; ИП Ро-
машова Г. Н.; магазин «Арсенал+», директор 
ИП Мокеев А. А.; ИП Блинова М. Н.; ИП Ни-
колаев С. А.; ЗАО «Ферреро Руссия», директор 
Падовани Мауро; ООО «Заповедник», дирек-
тор Павлов П. А.; МБДОУ Собинского района 
детский сад № 3 «Лучик» г. Собинка; а так-
же  Российскому благотворительному детско-
му фонду г. Владимира за активное участие в 
благотворительной акции. 

Мы восхищаемся вашим милосердием, благо-
даря которому вы подарили частичку добра и 
радости тем людям, которые в этом особенно 
нуждаются.

Надеемся на дальнейшее сотрудничество в 
этом благородном деле.

ОБЪЯВЛЕНИЕ!
Согласно постановлению Губернатора Владимир-

ской области от 22.10.2018 № 768 «О внесении измене-
ний в постановление губернатора Владимирской обла-
сти от 15.06.2010 № 700» при приобретении месячных 
социальных проездных билетов граждане обязаны 
предъявить:

- документ, удостоверяющий право на льготный 
проезд, или его нотариально заверенную копию;

- документ, удостоверяющий их личность;
- документ, подтверждающий наличие постоянной 

регистрации на территории Владимирской области 
(в случае отсутствия соответствующей информации в 
документе, удостоверяющем их личность), или его но-
тариально заверенную копию;

- страховой номер индивидуального лицевого счета 
или его нотариально заверенную копию (СНИЛС).

Документы и(или) их нотариально заверенные ко-
пии, в которых невозможно прочесть фамилию, имя, 
отчество, номер документа или категорию льгот, при 
реализации месячных социальных проездных билетов 
не принимаются.

ДОБРОВОЛЬЦЫ

Достойно завершили
Год волонтера

В традиционной акции «Новый год с хвостиком»- 
2018 приняли участие школы, детские сады и учрежде-
ния дополнительного образования района. 

Было собрано более 200 кг сухих кормов, около 80 кг 
влажных кормов и консервов, а также очень много вето-
ши на подстилки для животных.

Как и в прошлом году, была оказана помощь приюту 
«Последний шанс» и собачьей передержке «Единство», 
некоторое количество кормов отправили и в приют «Ат-
лант». 

В прошлом году мы писали про то, что активность на-
ших жителей была рекордной, так вот в этом году про-
шлогодний рекорд побит!

Спасибо всем, кто не остался равнодушным к друзьям 
нашим меньшим: ребятам, родителям, педагогам.  Жизнь 
дана на добрые дела. Спешите делать добро! 

Соб. инф.

Выражаю искреннюю благодарность фель-
дшеру Скорой помощи Шамрук Глебу Андрееви-
чу за его доброе профессиональное отношение к 
больным людям, требующим неотложной по-
мощи в экстренной ситуации. И от всего серд-
ца желаю ему доброго здоровья, благополучия и 
всего самого наилучшего в нелегком труде.

Жительница г. Собинки
Касаткина Л. А.

 комнату (16,4 кв. м, 
5/5 кирп. дома, натяж-
ной потолок, окна ПВХ) 
в 2-комн. кв. в г. Со-
бинке, ул. Гоголя, д. 3. 
8/909/275-05-98 (Ан-
дрей).

2-комн. кв. (5/5 кирп. 
дома,  46/31/6) в г. Со-
бинке, ул. Гоголя, 1а. 
8/909/275-36-52 (Ярос-
лав).

зем. участок под стро-
ительство гаража в г. 
Собинке, новый р-н. 
8/904/034-93-46.

1 комн. кв. в г. Со-
бинке (3/5 кирп. дома). 
8/910/186-99-65.

ремонт холодильников 
всех марок. 8/905/148-
41-39. Реклама

срочно ГРУЗЧИК в 
магазин г. Лакинск. 
8/900/474-60-97.

Коллектив МБДОУ детского
сада № 5 «8 Марта»

поздравляет с юбилеем
НИКУЛИНУ Галину Викторовну!

В праздничный день юбилея 
Коллегу поздравить спешим, 
Всем коллективом удачи 
Вам пожелать мы хотим. 
Спасибо Вам за помощь и советы, 
За опыт, что передаете нам, 
За добрые рабочие моменты, 
Которые удается сделать Вам. 
Новый день пускай, коллега, 
Будет лучше, чем вчера. 
Поздравляем с юбилеем, 
Троекратное «ура»!

От всего сердца поздравляем
нашего дорогого

МУХАНОВА Ивана Ивановича
с юбилеем!

Хотим поздравить с юбилеем
И счастья в жизни пожелать.
На жизнь не стоит обижаться,
Не стоит в жизни унывать.
Пусть будет все: гроза, метели,
Пусть будет радость и покой.
А если очень будет трудно,
То знай, что мы всегда с тобой.

Жена, семьи Истратовых,
Мухановых, Лукьяновых,

Сомковых, Титовых, Белоус.

Реклама

Реклама

Реклама


